

Por la presente se deja constancia que el arq. Ramón Segura, perteneciente a la Universidad Veracruzana de México, ha ofrecido el 29 de Junio del 2012, la Conferencia “Integración del Subsuelo Urbano como alternativa de Sustentabilidad en la Ciudad Contemporánea” en la Ciudad de Buenos Aires.

Dicha conferencia ha sido realizada en el contexto de las actividades ofrecidas por el Laboratorio Bio-Ambiental de Diseño de la Universidad de Flores y ha proporcionado una visión interesante sobre el pensamiento de la ciudad contemporánea.

Consideramos oportuno manifestar el interés de nuestra institución en el avance y desarrollo futuro de las actividades e investigaciones del Arq. Ramón Segura.



Arq. Sebastián Miguel

Director Laboratorio Bio Ambiental de Diseño
Facultad de Planeamiento Socio-Ambiental-UFLO